

## KRIEGLACH

# Läufer mit einem Herz für Kinder

Er hat bereits Tradition, der steirische Herzlauf, der auch am kommenden Freitag, dem 14. Juni, wieder durch die Gemeinde Krieglach führt. Mit dem Krieglacher Sportzentrum als Ausgangspunkt warten auf die Teilnehmer Laufdistanzen von 3,5, 6,5 oder 9,5 Kilometern, der Startschuss für alle Bewerbe ertönt um 17.30 Uhr. Der Nordic-Walking-Bewerb führt die Teilnehmer über die 3,5 Kilometer lange Strecke. Bis Montag, 24 Uhr, können sich Interessierte noch online via [www.herzlauf.at](http://www.herzlauf.at) anmelden, danach besteht die Möglichkeit einer Nachmeldung im Zuge der Startnummernausgabe am Donnerstag und Freitag. Mit der Teilnahme am Herzlauf werden herzkranken Kinder und deren Familien durch die Organisation Herzkinder Österreich unterstützt.